

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberfranken-Ost)

TTC Alexanderhütte : TV Konradsreuth
Freitag, 22.03.2024, 20:00 Uhr

Spieltag 17 für den TTC Alexanderhütte: TTC Alexanderhütte und TV Konradsreuth trennen sich unentschieden

Jubel herrschte am Freitagabend, als Wolfgang Söllner nach ca. 3 Stunden den Matchball für den TV Konradsreuth im Spiel der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberfranken-Ost) eiskalt nutzte. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen beim TTC Alexanderhütte. Das Heimteam konnte im 17. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht ins Ziel bringen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist der TTC Alexanderhütte nun ein Punkteverhältnis von 25:9 in der Tabelle auf, während der der TV Konradsreuth 24:12 Punkte hat.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Das Doppel zwischen Schmidt / Haker und Steinmeyer / Wiggers endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für die Gastgeber. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Doppel insgesamt war. Unglücklich waren Firley / Peterhänsel dann in der Begegnung gegen Müller / Söllner, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Mit 3:1 hatte Mario Schmidt im Einzel gegen Markus Wiggers, das im Vorhinein als ausgeglichen eingestuft werden konnte, hingegen die Nase vorn. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Tim Firley sein Einzel gegen Patrick Steinmeyer noch mit 11:6, 14:12, 8:11, 9:11, 5:11 im Entscheidungssatz. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Probleme zu Beginn des Spiels musste Marco Peterhänsel zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Den Sieg von Hans-Jürgen Müller konnte Rene Haker im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Ein Satz reichte nicht, weshalb Mario Schmidt das Spiel gegen Patrick Steinmeyer, der im Vorfeld auf Grundlage der spielstärkerelevanten TTR-Werte als in etwa auf Augenhöhe eingeschätzt wurde, letztlich mit 1:3 verlor. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Steinmeyer nun bei 26:10 seit Beginn der Serie. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Tim Firley und Markus Wiggers entschieden, das Tim Firley letztendlich gewann. Durch diesen Erfolg hat Firley nun einen weiteren Erfolg auf der Habenseite, so dass seine Bilanz nun bei 15:15 steht. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte im Anschluss Marco Peterhänsel beim 3:0 gegen Hans-Jürgen Müller. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 15:15 für Peterhänsel und 19:17 für Müller seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. In toller Verfassung präsentierte sich Rene Haker im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Wolfgang Söllner. Durch diesen Spielausgang liegt die Saison-Bilanz von Haker nun bei 17 Siegen und 11 Niederlagen. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 05.04.2024 gegen den SV Berg, während der TV Konradsreuth am 06.04.2024 gegen den SV Rothenkirchen 1946 antritt.

Statistik:

TTC Alexanderhütte

Doppel: Schmidt / Haker 1:0, Firley / Peterhänsel 0:1

Einzel: M. Schmidt 1:1, T. Firley 1:1, M. Peterhänsel 2:0, R. Haker 0:2

TV Konradsreuth

Doppel: Steinmeyer / Wiggers 0:1, Müller / Söllner 1:0

Einzel: P. Steinmeyer 2:0, M. Wiggers 0:2, H. Müller 1:1, W. Söllner 1:1